

Präsentation der Praktikumserfahrungen in der medizinischen Berufsfachschule

Mit interessanten Anschauungsmaterialien aus verschiedenen medizinischen Einrichtungen stellte die Klasse 11 MBF1 ihre Erfahrungen aus dem Praktikum vor. Die Schüler der Klasse 10 MBF wurden eingeladen, um einen Einblick in mögliche Praxisfelder zu erhalten. Zahlreiche praktische Einheiten luden die Gäste zum Mitmachen ein. Im Mittelpunkt stand „Charlie“, die Krankenpflegepuppe, um das richtige Anziehen der Antithrombosestrümpfe zu üben. Nach den umfangreichen Fachvorträgen wurden kreativ gestaltete Snacks angeboten, so dass die Lernenden gestärkt und mit vielen neuen Informationen in den weiteren Schulalltag entlassen wurden.

